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思いもよらず３泊４日になった修学旅行から１月半。

実行委員長の さんに取材をさせてもらった記事を掲

載します。

校 実行委員長から見て、修学旅行はどうでしたか？

上 すごく大変だったけど、延泊でみんなの仲がより深

まったと思います。。

校 それはどんなところに現れていますか？

上 旅行後、学年の雰囲気が明るくなり、いい意味で賑

やかになったと思います。

校 私から見ても、今回の旅行は、班行動中の大きなト

ラブルもなく、全体的にとても良い旅行だったと思う

のですが、成功の要因は何でしょう？

上 去年の反省を活かし、一人ひとりが意識を持って、

お互いのことを思い、全体のことを考えて行動できた

からだと思います。

校 これからに活かしたいことはどんなことですか？

上 周りの人のことも考えて行動することをこれからも

大切にして、修学旅行で得た団結力を二大行事に活か

して欲しいと思います。。

校 さんが個人的に印象に残っているできごとは？

上 やはり延泊になったことです。喜んでいる人もいま

したが、疲れていたので、正直「まじかあ。」と思い

ました。でも宿では楽しく過ごせました。それと、学

年プロジェクトで「外国の人と話してみよう」という

課題があり、三十三間堂でブラジルから来られたカッ

ップルの方とお話ししたのが楽しかったです。(主に

班の人が話してくれてましたが･･･。)

校 思い出に残った見学地はありますか？

上 奈良公園で鹿と写真を撮ったのですが、思いっきり

フ〇を踏んづけて大笑いされました。それと薬師寺の

お坊さんの話が面白かったです。京都では、平安神宮

が広すぎてくたくたに疲れました。三十三間堂も良か

ったです。あとホテルではお菓子パーティーで盛り上

がりました。修学旅行の定番「こ〇ばな」をしたのも

いい思い出です。

校 素晴らしい修学旅行をありがとうございました。

6月26日(月)の全校朝会(オンライン)で、今年の体育

祭の色とコースが決定しました。色分けは、1組＝黄色

組(1コース) 2組＝白組(4コース) 3組＝赤組(5コース)

4組＝緑組(2コース) 5･6組＝青組(3コース)です。

抽選の後は各色の色長・団長からのあいさつがあり、

それぞれが個性あふれる決意表明をしてくれました。

１日目 奈良クラス行動(奈良公園)

２日目 京都班別自主行動(東寺)

４日目 お疲れ様(京都駅)

全校朝会(体育祭色・コース決定)

眉をあげて
修学旅行記

～実行委員長に聞く～

体育祭 兄弟学級・色決定


